



communiqué

N°: 035
No.:

Le 18 février 1987

L'AMBASSADEUR DU CANADA EN SYRIE

RETOURNE À DAMAS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que l'ambassadeur du Canada en Syrie, M. Jacques Noiseux, regagnera son poste à Damas le jeudi 19 février.

M. Noiseux avait été rappelé à Ottawa pour consultations en octobre dernier à la suite du jugement rendu au procès Hindawi à Londres. Le rappel avait pour but d'indiquer clairement aux autorités syriennes que le gouvernement canadien considérait comme inacceptable le rôle joué par des agents syriens dans des affaires comme celle dans laquelle Hindawi était impliqué.

Le retour de l'ambassadeur fournira à nouveau l'occasion d'exprimer de façon ferme et directe le point de vue canadien sur les appuis étatiques au terrorisme. M. Noiseux sera porteur d'un message sans équivoque sur cette importante question et les conséquences qu'elle peut entraîner pour les relations du Canada avec la Syrie.

Les relations canado-syriennes ne se développeront pas tant que la Syrie gardera ses liens avec le terrorisme international. Par ailleurs, la présence à Damas de l'ambassadeur canadien permettra à M. Noiseux de s'occuper directement des intérêts canadiens en Syrie et des événements au Liban pour lequel il est également accrédité.